

# Inauguration de la Pierre de la Fraternité offerte à Vandœuvre par Ponte de Lima

mercredi 11 novembre 2015



**N**ous, Maires des villes de Vandœuvre et de Ponte de Lima, librement désignés par le suffrage de nos Villes,

Convaincus de répondre aux aspirations profondes et aux besoins réels de nos populations et en particulier de notre jeunesse dont nous avons la charge de gérer les intérêts les plus directs,

Nous souvenant que la civilisation occidentale a trouvé son berceau dans nos anciennes communes et que l'esprit de liberté s'est d'abord inscrit dans les franchises qu'elles surent conquérir au prix de longs efforts,

Persuadés que l'œuvre de l'histoire doit se poursuivre dans un monde élargi, mais que ce monde ne sera vraiment humain que dans la mesure où les hommes vivront libres dans des cités libres,

En ce jour nous réaffirmons l'engagement solennel que nous avons pris le 26 mai 1989 de maintenir des liens permanents entre les municipalités de nos villes jumelées et de favoriser en tout domaine des échanges entre leurs habitants pour développer par une meilleure compréhension mutuelle le sentiment vivant de la fraternité européenne.

Vandœuvre, le 11 novembre 2015

Stéphane HABLLOT

Victor MENDES



Maire de Vandœuvre

Conseiller Départemental de Meurthe-et-Moselle

Maire de Ponte de Lima